

愛媛県四国中央警察署協議会会議録

(令和 7 年度第 2 回)

日時	令和 7 年 10 月 29 日（水曜日） 午後 1 時 30 分～午後 4 時 00 分				
出席者	1 警察署協議会 会長以下 7 人 2 警察署 署長以下 10 人				
議事概要	1 会長挨拶 (1) 猛暑の中での警察活動や祭典警備に対する慰労と年末年始に向けた業務推進についての激励 (2) 諮問に対する活発な意見交換 2 署長挨拶 (1) 警察活動への協力に対する謝辞 (2) 忌憚のない意見の依頼 3 業務推進結果等の説明 令和 7 年 6 月から 9 月までの業務推進結果及び同年 10 月から令和 8 年 1 月までの業務推進計画について、各課長が報告・説明を実施した。 4 諮問及び答申 <table border="1"><thead><tr><th>諮問</th><th>答申</th></tr></thead><tbody><tr><td>優秀な人材確保のための魅力的な警察情報の発信及び若手警察官の育成</td><td>○ 警察の魅力をアピールする広報については、各種メディアを活用して幅広い世代に行ってはどうか。特に、若者に対しては目に留まりやすい YouTube 等も活用してみてはどうか。 ○ 最近の若者の多くは、プライベートを重視し、休暇・給料等の条件で仕事を選ぶ傾向が見られる。福利厚生やワークライフバラ</td></tr></tbody></table>	諮問	答申	優秀な人材確保のための魅力的な警察情報の発信及び若手警察官の育成	○ 警察の魅力をアピールする広報については、各種メディアを活用して幅広い世代に行ってはどうか。特に、若者に対しては目に留まりやすい YouTube 等も活用してみてはどうか。 ○ 最近の若者の多くは、プライベートを重視し、休暇・給料等の条件で仕事を選ぶ傾向が見られる。福利厚生やワークライフバラ
諮問	答申				
優秀な人材確保のための魅力的な警察情報の発信及び若手警察官の育成	○ 警察の魅力をアピールする広報については、各種メディアを活用して幅広い世代に行ってはどうか。特に、若者に対しては目に留まりやすい YouTube 等も活用してみてはどうか。 ○ 最近の若者の多くは、プライベートを重視し、休暇・給料等の条件で仕事を選ぶ傾向が見られる。福利厚生やワークライフバラ				

		<p>ンスの充実といったプラスイメージを積極的にアピールしてみてはどうか。</p> <ul style="list-style-type: none"> ○ 警察官の仕事は、「危険」「長時間労働」といったマイナスイメージが強いが、働き方が大きく変わってきたことをアピールし、マイナスイメージを払拭するような広報を推進してみてはどうか。 ○ 若手警察官の執行力を強化するため、術科訓練を積極的に推進するとともに、丁寧な指導により、スキルアップを図ってもらいたい。また、やりがいを感じることができないように士気高揚を図ってもらいたい。
--	--	---

5 質疑応答

【要望】

一時停止の標識等が設置されていない場所があり、危険に感じたので、対策を講じてもらいたい。

【回答】

現場を確認し、道路管理者に連絡するなど対応を検討することとしたい。

【要望】

最近、ワインカーを点灯させずに右左折する車が増えているように感じるので、様々な機会を通じて指導してもらいたい。

【回答】

交通安全講話や交通安全教室等の機会を通じて継続的に指導するとともに、交通指導取締りや広報についても積極的に推進していく。

【要望】

特殊詐欺の被害が増え続けているため、引き続き被害防止対策を推進してもらいたい。

【回答】

犯行の手口が年々巧妙化する中で、特殊詐欺被害を防止するためには、お金を要求された際に一人で判断せず、家族や警察等に相談することが重要である。引き続き、様々な警察活動を通じて、特殊詐欺被害防止対策を積極的に推進していく。また、特殊詐欺に悪用される国際電話番号からの発着信を停止させるため、国際電話利用契約の利用休止申込みに関する広報も推進していく。

6 その他

会長以下7人は、電動キックボード等の小型モビリティを視察した。

協議会開催状況



視察状況

